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Spettabile Vanna Dalla Vecchia, ci rivolgiamo a lei in quanto Candidato Sindaco alle
prossime elezioni comunali a Marano Vicentino.
Vorremmo conoscere la sua posizione e quella della sua lista, su alcune questioni
che riguardano la salvaguardia ed il benessere degli animali.
Di seguito le proponiamo alcune domande che ci consentiranno di  conoscere e
approfondire i vostri progetti in questo campo.
Per noi e per i suoi elettori, le sue risposte e gli impegni  che si prenderà, sono un
riscontro importante che divulgheremo attraverso i nostri canali.
Le anticipiamo fin da adesso che Enpa Thiene Schio è disponibile a collaborare per
la realizzazione di qualsiasi progetto che possa migliorare la vita degli animali.

1) Il Comune di Schio sta realizzando un’area socio-didattica adibita a canile, che
servirà i 32 Comuni dell'Alto Vicentino, ma non esiste ancora una struttura gattile,
come invece esiste in molte altre realtà e i gatti vengono lasciati per strada o affidati
alla sola iniziativa dei volontari, anche quando bisognosi di cure o troppo piccoli per
sopravvivere.
Intende impegnarsi per la realizzazione di un Gattile nell'Alto Vicentino
affidando la gestione ad un'associazione animalista riconosciuta a livello
nazionale?
A Marano Vicentino attualmente esiste un canile comunale. Potrebbe essere un’idea
quella di sviluppare la stessa area per poter ospitare un gattile.
Se sì in che tempi e in che modo? Ha idea di un’area che potrebbe essere
dedicata a tale scopo?
I tempi potrebbero aggirarsi in 2-3 anni, ossia i tempi minimi necessari alla
realizzazione di nuove opere pubbliche considerando i tempi di progettazione,
approvazione e realizzazione. L’area potrebbe coincidere con quella dove
attualmente c’è il canile comunale.

2) I circhi che utilizzano animali sono una realtà insostenibile in un Paese civile. In
molti Paesi europei sono vietati, in Italia, purtroppo, sono ancora permessi. Sembra
ci sia un disegno di legge che ne propone la messa al bando, ma nel frattempo, un
Sindaco può fare molto.
Alcuni Comuni limitrofi si sono già attivati.
Intende predisporre un regolamento severo e restrittivo per i circhi che
utilizzano animali in modo da dissuaderli dall’accamparsi nel territorio
comunale? Se si,in che tempi e con che tipo di provvedimenti?
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Il regolamento in materia è quello dell’occupazione temporanea del suolo pubblico,
in questo caso comunale. Se i richiedenti hanno tutti i documenti in regola, essi
hanno il diritto a svolgere le loro attività. E questo ragionamento vale per qualsiasi
attività, non limitatamente ai circhi. Qualora ci fosse una richiesta di occupazione
temporanea di suolo pubblico da parte di attività circensi sarà mia premura attivare
tutti gli organi competenti per verificare il rispetto delle leggi e della cura degli animali
prima di procedere con il rilascio all’autorizzazione.

3) Intende adottare un Regolamento di tutela degli animali come fatto in altri
Comuni?
In questo Regolamento potrebbero essere indicate chiaramente le seguenti
disposizioni:
- le condizioni di detenzione per ogni specie
-le misure minime per i box dei cani
-l’obbligo del microchip e della sterilizzazione dei gatti che vengono lasciati liberi di
girare ( questa sarebbe una svolta importantissima nella prevenzione del
randagismo e un enorme risparmio di spesa per tutti quei gatti incidentati le cui cure
sono attualmente in carico ai Comuni e mai rivendicati dal proporietario. Come, per
esempio ha fatto il Comune di Verona).
Intende impegnarsi su quanto indicato? Se si, su cosa e in che tempi?

Certo, sono personalmente a conoscenza che a Marano Vicentino ci sono dei gatti
senza una dimora che vengono sfamati e assistiti da volontari (una in particolare che
si impegna tantissimo e quotidianamente fa il giro con la sua bicicletta per tutto il
paese). E’ giusto che anche i gatti ricevano le stesse tutele dei cani.

4) La sterilizzazione delle colonie feline del suo Comune, attualmente viene affidata
in toto al servizio veterinario dell’ulss per la parte medica mentre le associazioni si
occupano della cattura , della degenza e della liberazione. Il numero dei gatti
sterilizzati dal servizio veterinario è irrisorio rispetto alla popolazione felina.
Intende promuovere la cura e la sterilizzazione delle colonie feline presenti nel
suo territorio? Anche con lo stanziamento di fondi specifici?

Su questo aspetto sarà mia attenzione sentire il parere delle Associazioni come la
vostra che sicuramente hanno maggior conoscenza in materia.

5) Intende promuovere azioni di sensibilizzazione, manifestazioni, convegni,
sul tema del benessere animale e sulla convivenza uomo-animali in città?
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Si, potrebbe essere una buona idea coinvolgere ad esempio la scuola primaria e
secondaria del Comune, e perché no anche la scuola dell’infanzia.

6) Intende emettere ordinanze che vietino l’esplosione di botti, dannosi per
animali e umani in situazione di fragilità?

Lo discuterò assieme all’associazione territoriale dei commercianti, manifestando la
mia intenzione di adottare l’ordinanza.

7) Nel suo programma ci sono punti che riguardano esplicitamente gli animali?
Se si quali?

Si, è qui mi aggancio per motivare il tempo che mi sono presa per rispondervi. Io e il
mio gruppo abbiamo infatti da poco concluso la redazione del programma elettorale
che faremo arrivare casa per casa e come potrete constatare di persona ci sono dei
punti specifici a favore dei nostri amici animali: primo fra tutti la realizzazione di una
o più aree di sgambamento, preferibilmente lontane dalle strade in modo da
garantire tranquillità. Abbiamo poi previsto l’estensione dei cestini per la raccolta
delle deiezioni animali che attualmente mancano in troppi punti del nostro paese.

8) Infine una domanda personale. In casa sua ci sono animali domestici? Se si,
quali?

Si, due cani: la mia bellissima Petra, una Bovaro Bernese, e il mio bellissimo Otto,
un Coker!

Rimaniamo in attesa di suo gentile riscontro.
Cordiali Saluti

Grazie a voi per il vostro impegno importante!
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